

RENDICIÓN DE CUENTAS



INSTITUCION EDUCATIVA LUIS ERNESTO PUYANA



ESTILOS DE VIDA SALUDABLE

Docentes:
Maghdriel Portilla.
Fredy Mendoza.
Carlos Vera.



LINEAS DE ACCIÓN 2021

➤ **NUTRICIÓN.**

➤ **HIGIENE .**

➤ **TIEMPO LIBRE.**



NUTRICIÓN



RESPECTO A LA NUTRICIÓN LES PODEMOS CONTAR QUE SE INICIO EL AÑO ESCOLAR DE MANERA VIRTUAL EN CASA, HASTA EL 02 DE AGOSTO DEL AÑO 2021. LOS ESTUDIANTES DE LA INSTITUCIÓN TANTO DE PRIMARIA COMO DE SECUNDARIA CONTABAN CON TIENDA ESCOLAR SALUDABLE DE LA MISMA MANERA EL GOBIERNO DEPARTAMENTAL SIGUIÓ ENTREGANDO EL KIT ALIMENTARIO DE ACUERDO AL CRONOGRAMA ESTABLECIDO.



ESTUDIANTES DE PRIMARIA EN EL PARQUE



ENTREGA DE KIT ALIMENTARIOS



NUTRICIÓN

SE CONTÓ CON EL PROGRAMA DE ALIMENTACIÓN ESCOLAR BENEFICIANDO A 100 ESTUDIANTES DE PRIMARIA Y 148 DE SECUNDARIA, PARA UN TOTAL DE 248 DE TODA LA INSTITUCIÓN, ENTREGANDO DE MANERA PERSONALIZADA LOS KIT ALIMENTARIOS POR PARTE DE LOS DELEGADOS DE LA GOBERNACIÓN, PAE DE LA INSTITUCIÓN Y LA SUPERVISORA MUNICIPAL SEÑORA LILIANA SUAREZ, ENTREGA QUE SE REALIZO MENSUAMENTE HASTA NOVIEMBRE, DE MANERA PERSONALIZADA.



LAVADO DE MANOS Y TOMA DE ALIMENTOS.



SE CUENTA CON UNA TIENDA ESCOLAR EN PRIMARIA Y SECUNDARIA DONDE SE CONSUMEN SOLO ALIMENTOS SALUDABLES.

EN EL PROYECTO TRANSVERSAL TODOS LOS DOCENTES DE LA INSTITUCIÓN MANEJAMOS LAS LÍNEAS DE ACCIÓN Y SE HACE ÉNFASIS EN LA BUENA ALIMENTACIÓN : CONSUMO DE FRUTAS VERDURAS ,POCA AZÚCAR Y EL BUEN APROVECHAMIENTO DEL TIEMPO LIBRE.



COMITÉ DE ALIMENTACIÓN ESCOLAR



ENTREGA KIT DE ALIMENTACIÓN PAE



HIGIENE

LA HIGIENE ESTUVO A CARGO DE TODOS LOS DOCENTES DE PRIMARIA Y SECUNDARIA, DONDE CADA DÍA SE RECALCO LA IMPORTANCIA DE UNA BUENA HIGIENE, ASEO, BAÑO DIARIO Y ESPECIALMENTE EL BUEN USO DE LAS NORMAS DE BIOSEGURIDAD : LAVADO DE MANOS, USO DEL TAPABOCAS, DISTANCIAMIENTO SOCIAL Y NO SALIR MUCHO A LA CALLE SIN NECESIDAD Y ASÍ EVITAR LA ENFERMEDAD ; AL IGUAL QUE EL APROVECHAMIENTO DEL TIEMPO LIBRE.

TIEMPO LIBRE

RESPECTO AL TIEMPO LIBRE LAS ACTIVIDADES PLANEADAS NO SE EJECUTARON AL 100% A CAUSA DE LA PANDEMIA PERO SI LES PODEMOS CONTAR QUE LOS ESTUDIANTES APROVECHARON AL MAXIMO SU TIEMPO YA QUE EN LA MEDIDA QUE LO PUDIERON HACER REALIZARON ACTIVIDADES DE TIPO LÚDICO RECREATIVO POR MEDIO DE INTEGRACIONES DE CICLISMO CON EL PATROCINIO DEL INSTITUTO MUNICIPAL DE DEPORTES Y LA COORDINACIÓN DEL LICENCIADO HIPÓLITO CACUA .
ESCUELAS DE FORMACIÓN EN MÚSICA : INSTITUTO DE CULTURA.



Se llevaron a cabo las actividades programadas por la escuela de formación de futbol del municipio. De otra manera, se realizaron actividades de taekwondo dirigidas por la instructora ivon mejía.



Gracias!

